

# うちの近所 コレイチ

わが町 自慢紹介 57



甘い  
にんじん  
あやほまれ  
「彩誉」  
岸和田市

## 衝撃の甘さ 岸和田発の新しいブランド

糖度9度以上！  
イチゴとほぼ同じ

TOKIOが出演している「ザ！鉄腕！DASH!!」で1月に放映された「DASH 0円食堂」で、岸和田市の道の駅・愛彩ランドで売られているにんじんが紹介されました。なんと！イチゴとほぼ同じ糖度の「彩誉」という名の岸和田発の甘いブランドにんじんでした。



「彩誉」のブランドロゴデザイン（右奥）や岸和田で生まれたオリジナル商品

の12月～2月しか収穫されない希少なブランド種です。彩誉が注目されたのは2006年頃にシニア野菜ソムリエの西村有加さんがジュースを大絶賛したことに始まったとのこと。そして、鮮やかな濃紅色で、にんじん特有のにおいや味を一変させただけでなく、甘く栄養価も高いため、さまざまな料理に利用されています。

### ブランドロゴや オリジナル商品の開発も

さらに、岸和田市が岸和田商工会議所とタッグを組んで「彩誉ブランド委員会」を立ち上げています。2014年には公募で選ばれたブランドロゴデザインも決まり、彩誉を使ったオリジナル商品が地元の業者の力を借りてどんどん完成しています。たとえば、ドレッシングやピクルス、ジャムはもちろん三笠やパンだけでなく、タオルまで店頭に並んでいます。もちろん彩誉ブランド委員会がお店マップも作っています。だんじりのまち岸和田に、新しい楽しみが増えています。

お問い合わせは岸和田市役所魅力創造部農林水産課まで

## Culture Navi かるちがーナび

### 作りませんか



菜の花の  
クリームスープ  
交野市職労 国武 裕次さん  
協力：現業評議会・給食部会



ほんのりにがい 春を感じるスープ

- 材料（4人分）
- とり肉80g、たまねぎ160g、にんじん20g、菜の花60g、白いんげん豆40g、チキンブイヨン40g、ホワイトベース128g、牛乳80g、菜種油0.8g、塩2g、コショウ0.12g、ローリエ0.08g、白ワイン4g、水160g
- 作り方
- ①油を引き、とり肉を炒める。にんじん（いちょう切り）、たまねぎ（角切り）を加えさらに炒め、水を入れアクをとる。
  - ②チキンブイヨン、ミキサーでペースト状にした白いんげん豆を入れ、調味料で味をつける。
  - ③牛乳で攪拌したホワイトベース、白ワインを加えて煮込み、最後に下茹でした菜の花（2～3cmにカット）を入れてでき上がり。

## 1616ビジネスファニーが



©2017「家族はつらいよ2」製作委員会

## 家族はつらいよ2

### 熟年離婚の危機を乗り越えた 平田家を襲う新たな事件とは

前作から数年後が舞台です。平田周造（橋爪功）が乗っている車の傷が目立つようになり、家族は高齢者の運転で事故を起こしたら大変と心配をし、周造に運転免許を返上させようとします。周造は、なじみの居酒屋の女将・かよ（風吹ジュン）を誘ってドライブに出かけた途中で、トラックにぶつかり接触事故を起こしてしまいます。事故を知った長男の幸之助（西村雅彦）が家族会議を招集します。

一方、周造は事故をした日に工事現場の交通整理をしていた高校時代の同級生・丸田（小林稔侍）と偶然再会します。周造は同級生たちと丸田を励ますために同窓会を開き、そのまま家へ泊めることになりました。そして土曜日に、召集された家族会議が一転して事

態は思わぬ方向に向かいます。同級生の丸田が平田家のベットのうえで息を引き取っており、救急車や警察が来ててんやわんやの騒ぎになります。平田家に平穏な日常は戻ってくるのか？

出演は長男の妻を夏川結衣、長女を中嶋朋子、二男を妻夫木聡など初回のメンバーが再結集しています。

高齢者の免許証問題もありますが、映画の中で周造が「この国は死ぬまで働かせるのか」と怒りをぶちまけるシーンは、「下流老人」という言葉がなくならず、格差社会が改善されないまま社会に置き去りにされた人々を見ようとしないうちの政治に対する強烈なメッセージだと感じました。

5月27日から全国ロードショーです。映画の鑑賞券は事業本部を通じて各単組でも購入することができます。

## 心に響くひとこと

どのような壁であれ  
私たちを分断する壁には  
反対です  
ガエル・ガルシア・ベルナル  
(1978年～)

2017年2月にハリウッドで行なわれた第89回アカデミー賞の発表の場で、「長編アニメーション賞」のプレゼンターを務めたメキシコ出身のガエル・ガルシア・ベルナルが移民やマイノリティへの差別的発言をまき散らしてきたトランプ大統領に放った一言です。ガエルは、舞台の仕事をしている両親と共に幼いころから舞台に立ち、その後ロンドンへ留学して本格的に演技を学びました。出演した「アモーレス・ペロス」が、アカデミー賞外国語映画賞にノミネートされ一気に注目を集めました。以降も、世界的な名匠たちに次々と起用され、メキシコを代表する若手スターの1人です。

## 今月の 記念日

「労働安全衛生世界デー」  
4月28日

カナダ地方公務員組合が1984年に、カナダで「包括的労働者補償法」が成立した4月28日を記念日としたのに始まります。1991年にカナダ議会が国の追悼の日の一つと定め、次第に他の国でも行われるようになりました。1996年に国際労働組合総連合（ITUC）が国際的な記念日とし、2002年には国際労働機関（ILO）が国連の国際デーの一つとし、2003年に「労働安全衛生世界デー」に名称を変更しました。ILOはこの日を労働災害及び職業病の予防の大切さに注意を喚起する日としています。しかし、安倍政権は過労死ラインを超える月100時間までの超過勤務を法制化しようとしています。